



## NOTA DE PRENSA

VIERNES 21 – 07 – 2000

---

Ayer en la prensa, pudimos leer como el concejal de Seguridad Ciudadana, Diego López, en un alarde de lo que ha sido definido como “**sinceridad**”, reconoce que: **“El tráfico es un caos total y parte de culpa me corresponde a mi”**.

Pues bien, desde el Partido Andalucista, entendemos que más que hablar de “sinceridad”, habría que hablar de “**incapacidad**”, ya que quien siendo responsable de un área, quien llevando un año de gestión reconoce no tener solución a los problemas de su área, como lo llamarían ustedes: **¿sincero?** o **¿incapaz?**. Claro está que también puede ser un intento de querer disimular su incapacidad alardeando de “sinceridad”.

Nosotros desde el P.A., ya denunciábamos en el análisis de gestión del último año, el grave problema circulatorio de la ciudad y proponíamos como solución al mismo el mejor aprovechamiento de los recursos humanos de nuestra policía local. Ya que es ésta, la que con su presencia debe mejorar la circulación en la ciudad. No pude quedar nunca en manos de las empresas que realizan las obras el control circulatorio.

Claro está, que el actual Equipo de Gobierno Municipal, parece haber restringido las actividades de nuestra policía local, única y exclusivamente a poner denuncias-multas, tan necesarias para generar recursos económicos, para el pago de personal de nuestro Ayuntamiento tras las últimas elecciones, y debido a pactos post-electorales.

Y por supuesto, desde el Partido Andalucista, entendemos que si el responsable de un área reconoce no tener capacidad para solucionar los problemas de su departamento, lo que debería es **dejar su cargo de por propia iniciativa**, o bien **por imperativo del Sr. Alcalde**.

Y es que, Almería y los almerienses, necesitamos menos “sinceridad” y más “**capacidad**”; es que Almería y los almerienses necesitamos que se solucionen los problemas de tráfico.

Fernando De la Torre Rguez.  
Portavoz para temas municipales